



Antwort zur Anfrage Nr. 0717/2014 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend
Zufahrtsweg Windmühlenschule und Martinus Schule (FDP)

Es wird wie folgt Stellung genommen:

Die Anfrage kann heute noch nicht in allen Punkten beantwortet werden.

Die derzeitige Zuwegung zur Windmühlenschule ist nicht verkehrssicher, da die Wege der Fußgänger, hier ja vor allem Schülerinnen und Schüler, nicht eindeutig getrennt sind vom Fahrzeugverkehr. Die direkt angrenzende Parkplatzfläche ist jedoch Privatgrundstück.

Mit Vertretern der Schulen hat ein Ortstermin stattgefunden und es werden nun Pläne zu einer verkehrssicheren Wegeführung entwickelt. Sobald diese Pläne im Detail vorliegen, werden die Schulen und der Ortsbeirat selbstverständlich darüber informiert.

Mainz, 07.04.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete